



FONDOS

El paquete de subsidios para servicios a la comunidad (CSBG) asigna fondos federales que pagan por servicios comunitarios apoyados en parte por MCCAP. Otras fuentes de financiamiento son: Fondos de Violencia Doméstica (DVTF) y fondos de impuestos de hotel designados para servicios a personas sin hogar (HF) además apoyo del Departamento de Servicios Sociales del Condado de Monterey. Los fondos CSBG provienen del gobierno federal por medio del estado de California. Los fondos de DVTF se generan de los impuestos de las licencias de matrimonio. Los fondos HF son generados de los impuestos de hoteles del Condado de Monterey. Aunque estos fondos generalmente se mantienen constantes, a veces cambian así como los niveles de impuestos aumentan o disminuyen.

ACERCA MCCAP

En el condado de Monterey, MCCAP se opera públicamente bajo el Departamento de Servicios Sociales ayuda a mejorar vidas y fortalecer las comunidades. La Comisión de Acción Comunitaria y el personal de MCCAP se reúnen mensualmente para apoyar la participación en tres actividades principales: contratar servicios con agencias locales sin fines de lucro, colaborar con partes interesadas de la comunidad y defender y participar en actividades comunitarias que apoyan a la comunidad de bajos ingresos. Nuestra misión general es desarrollar, mantener y evaluar servicios comunitarios que capaciten a personas y familias de bajos ingresos para mejorar su calidad de vida.



SERVICIOS

- Educación/Recreación para jóvenes
- Apoyo de salud mental
- Acceso a alimentos y comidas
- Prevención/intervención de violencia doméstica
- Servicios para personas sin hogar o vivienda
- Educación para padres- habilidades de vida
- Empleo y educación financiera
- Servicios de información/referencias

HISTORIA

Las Agencias de Acción Comunitaria (CAA) son agencias públicas y privadas sin fines de lucro establecidas bajo la Ley de Oportunidad Económica de 1964 como parte de la "Guerra contra la Pobreza" del presidente Lyndon B. Johnson. Hay aproximadamente 1000 CAA en todo el país que ayudan a coordinar y planificar la prestación de servicios comunitarios que ayuden y empoderen a las personas que viven en el límite o por debajo del límite federal de pobreza para que puedan mejorar su calidad de vida.



COMPROMISO COMUNITARIO

Creemos que los ciudadanos participan más cuando pueden hablar en nombre de sus propias experiencias y necesidades. Cada dos años, MCCAP realiza una evaluación de las necesidades de la comunidad. Este esfuerzo colaborativo entre miembros de la comunidad, comisionados, proveedores de servicios y personal, brinda oportunidades para identificar y comprender las causas y condiciones actuales de la pobreza y priorizar los recursos necesarios para lograr superarlas.